

332.1098.
B4216
U.I.C.A

PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE
INSTITUTO DE ECONOMIA

LOS BANCOS E INSTITUCIONES FINANCIERAS EN LA

HISTORIA ECONOMICA DE CHILE

1811 - 1983

TOMO I

Tesis para optar al Título
de Ingeniero Comercial con
Mención en Economía

Robert J. Behrens Fuchs

Santiago - Chile

1985



Posteriormente, el 18 de noviembre de 1884 fueron aprobados por decreto supremo del Gobierno los estatutos del Banco de Santiago. Este comenzó sus operaciones el 20 de noviembre de ese año con un capital de \$ 1.000.000. Su objeto era recibir depósitos de dinero y custodia de oro, plata, joyas, títulos y otros valores, además de tomar en arriendo toda clase de bienes, muebles e inmuebles.

También el año 1884, por la ley del 27 de junio, se estable-

ció la Caja de Ahorros de Santiago, con el apoyo del directorio de la Caja de Crédito Hipotecario, con el fin de fomentar el "ahorro del pueblo". Sus comienzos fueron modestos, pero a fines de 1885 el número de ahorrantes ya había alcanzado a 2.480 personas, con depósitos por poco más de 280 mil pesos. Esta institución, sin embargo, se creó sin fines de lucro.

El 27 de octubre de 1884 se fundó el Banco de Talca con un capital pagado de 750 mil pesos y comenzó sus operaciones el primero de julio de 1885. En ese mismo año se estableció el Banco de Tacna, en una de las nuevas provincias anexadas al país.

Posteriormente, en el año 1886, el 18 de noviembre se estableció el Banco de Muble en Chillán. También en tal año comenzó a operar el Banco de San Fernando.

En el intertanto, desde 1882 Europa se encontraba sumida en una depresión, que algún tiempo después también afectó a los Estados Unidos. A la economía chilena estos efectos también la alcanzaron, aunque no fueron tan impactantes como en crisis anteriores, y en 1886 la situación ya había sido superada.

CENTRO DE DOCUMENTOS